

SOSIALISASI REFORMASI BIROKRASI SATKER KPU KABUPATEN LOMBOK TIMUR TAHUN 2022

Mengingat pentingnya rencana aksi reformasi birokrasi satuan kerja Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Lombok Timur tersosialisasikan kepada seluruh personel di lingkungan satuan kerja, maka sesuai putusan Rapat Pleno Rutin KPU Kabupaten Lombok Timur tanggal 21 April 2022, Satker Komisi Pemilihan Umum Kabupaten Lombok Timur pada tanggal 26 April 2022 melaksanakan sosialisasi reformasi birokrasi Satker KPU Kabupaten Lombok Timur Tahun 2022 di ruang media center KPU Kabupaten Lombok Timur.

Kegiatan sosialisasi reformasi birokrasi Satker KPU Kabupaten Lombok Timur Tahun 2022, dibuka mulai pukul 11.00 WITA oleh Ketua KPU Kabupaten Lombok Timur Dr. M. Junaidi dengan menghadirkan Narasumber dari KPU Provinsi NTB, serta dihadiri oleh 30 (tiga puluh) orang peserta dari Satker KPU Kabupaten Lombok Timur.

Pada paparannya Sekretaris KPU Provinsi NTB sebagai Narasumber menjelaskan terkait Komponen Pengungkit pelaksanaan Reformasi Birokrasi. Pada aspek pemenuhan reformasi birokrasi, narasumber menyampaikan terkait kegiatan/sub kegiatan program mikro reformasi birokrasi serta bukti/*evidence* yang diperlukan dalam cakupan 8 (delapan) area perubahan yakni Manajemen Perubahan, Deregulasi Kebijakan, Penguatan dan Penataan Organisasi, Penataan Tata Laksana, Penataan Sistem Manajemen SDM, Penguatan Akuntabilitas, Penguatan Pengawasan, dan Peningkatan Pelayanan Publik.

Pada bagian akhir, dari unsur Pengarah Tim Reformasi Birokrasi Satker KPU Kabupaten Lombok Timur H. Mulyadi, S.E mengarahkan agar rencana aksi reformasi Satker KPU Kabupaten Lombok Timur Tahun 2022 yang telah tersusun dapat disempurnakan serta dilengkapi kegiatan/sub kegiatan evaluasi yang diperlukan berdasarkan paparan dari narasumber, dan pada waktunya hal tersebut dibawa ke dalam Rapat pleno KPU Kabupaten Lombok Timur untuk ditetapkan termasuk jadwal pelaksanaannya.

Kegiatan sosialisasi reformasi birokrasi Satker KPU Kabupaten Lombok Timur Tahun 2022, ditutup pukul pada 15.10 WITA.

(Tim jdih.kpu.go/ntb/lotim)